

Fidèle aussi au pieux enfant, celle que l'Eglise appelle " Virgo fidelis " un de ses meilleurs attributs.

Gluck avait environ quinze ans; il sentait brûler dans son âme le feu sacré d'un génie qui ne pouvait se développer qu'à l'école des grands maîtres. Il rêvait d'aller à Rome qui fut et sera toujours la maîtresse de tous les Beaux-Arts.

Mais le père est pauvre, la famille nombreuse; Gluck roulait néanmoins sous ses doigts le chapelet du frère Anselme, confiant dans sa promesse.

Un soir, on frappe à la porte de l'humble demeure: c'était le maître de chapelle de St Etienne, qui chargé d'aller en Italie faire une collection des œuvres de Palestrina, venait, de la part de l'archevêque, demander le jeune Gluck en qualité de secrétaire, si les parents voulaient y consentir. Grande fut la joie du petit artiste, il arrose de ses larmes le chapelet de bois, joyau inestimable du fr. Anselme et bénit à deux genoux la Madone qui avait presque miraculeusement exaucé sa prière

Il devait dépasser son maître comme l'aigle qui plane dans les hauteurs.

Le chapelet du frère Anselme était une sorte de talisman, Il lui attribuait ses meilleures inspirations. Il l'appelait son " Bréviaire de musicien " et nous savons si la Reine des anges a béni notre artiste dans ses compositions.

Après avoir passé 20 ans en Italie Gluck revint à Vienne d'où il fut appelé à la cour de Versaille, ( France ) près de nos rois très chrétiens qui l'admiraient et l'aimaient à l'égal des plus grands seigneurs. L'histoire raconte qu'au milieu des fêtes splendides où il était admis, Gluck s'échappait furtivement et cherchait un lieu de silence pour prier; toujours fidèle à sa promesse, il ne voulait pas s'endormir sans réciter et baiser le chapelet du frère Anselme.

Tous, nous sommes les enfants de Marie et pendant ce beau mois de mai prions les uns pour les autres en récitant chaque jour quelques dizaines de notre chapelet, nous y trouverons aussi la force nécessaire pour supporter nos épreuves et comme Gluck nous serons récompensés de notre fidélité envers cette bonne Mère du Ciel.

---

— A San Francisco, on déplore la perte d'un grand nombre de personnes, victimes du tremblement de terre et de l'incendie.